

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Potensi wisata di desa munduk yang menjadi unggulan adalah pemandangan alam yang berupa air terjun dan pemandangan bukit yang indah. selain itu desa munduk juga kaya akan hasil buminya yang bisa dijadikan potensi wisata untuk dikembangkan yaitu hasil kopi dan beras merah yang berkualitas. Desa Muduk mempunyai banyak aspek yang mendukung sebagai desa diantaranya akses jalan yang baik, objek wisata alam yang menarik, dukungan masyarakat, tersedianya akomodasi dan telekomunikasi, dan berhubungan atau dekat dengan objek wisata bedugul yang sudah dikenal luas.

Peran masyarakat dalam mengembangkan potensi desawisata antara lain dengan dibentuknya kelompok sadar wisata (POKDARWIS) yang berperan aktif dalam membangun desa Munduk sebagai desa wisata. Selain itu juga masyarakat berperan dalam bentuk tenaga melalui gotong royong, peran dalam bentuk fikiran dengan musyawarah dan peran berupa materi seperti bahan baku pembuatan fasilitas umum.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan observasi secara langsung di Desa Wisata Karangtengah, maka penulis memiliki beberapa saran terhadap pengembangan Desa Wisata Karangtengah ini diantaranya sebagai berikut:

1. Peran sebagian masyarakat yang sudah mulai terasa walaupun belum maksimal, maka dari hal tersebut penulis dapat memberikan saran dan

berharap agar seluruh masyarakat dapat memberikan perhatian lebih terhadap desa wisata ini seluruh masyarakat harus saling bahu-membahu untuk menjaga, memelihara dan melestarikan keindahan alam sehingga pemandangan disekitar Desa Munduk akan selalu tampak indah dan asri.

2. Untuk pihak pengelola agar selalu menjaga ataupun meningkatkan kualitas dari fasilitas-fasilitas maupun sarana dan prasarana yang ada di sekitar obyek wisata seperti kebersihan homestay dan toilet, gazebo, showroom, area parkir, pengadaan tempat sampah sehingga para wisatawan tidak asal membuang sampah sembarangan di sekitar.
3. Pemerintah desa dan masyarakat lebih aktif lagi dalam mempromosikan Desa Munduk sebagai Desa Wisata baik melalui media sosial event.